



Abteilungsberichte zur Jahreshauptversammlung 2020

Tischtennis

Bericht der Tischtennisabteilung zur Generalversammlung 25.4.2017

Beide Herrenmannschaften haben ihr Saisonziel „Klassenerhalt“ erreicht.

Die 1. Herrenmannschaft bleibt in der Bezirksklasse
Die 2. Herrenmannschaft bleibt in der 2. Kreisklasse
Auch die Jugend hat eine erfolgreiche Saison gespielt.

Besonderheit war natürlich der spontane Abbruch des Spielbetriebs aufgrund der Corona-Pandemie.

Der Restart im Herren-Trainingsbetrieb ist erfolgt und wird erfolgreich praktiziert. Sämtliche Empfehlungen des WTTV haben wir für uns als verbindlich erklärt.

Die ersten Saisonspiele im Herrenbereich sind unter Coronabedingungen erfolgt, beide Mannschaften wollen in einem neuen Spielmodus (keine Doppel) um den Aufstieg kämpfen.

Die Jugendmannschaft wurde vom Spielbetrieb wieder für die laufende Saison zurückgezogen. Der Trainings-Restart wurde zwar versucht, aber nicht wirklich angenommen. Derzeit lediglich ca. 6 Teilnehmer beim Training.

Besonders ärgerlich ist der am 14. September 2020 beginnende Umbau der Turnhalle, der uns jede weitere Nutzung und Planung von Herren, Jugendtraining u. Spiel unmöglich macht. Die Sperrung dauert bis Weihnachten. Erst Corona, dann dieser Umbau – eine Katastrophe, muss man so sagen. Im Herren-Spielbetrieb versuchen wir derzeit, uns über Heimrecht-Tausch zu behelfen.

Ansonsten ist die TT – Abteilung gut aufgestellt hinsichtlich vorhandener Platten und Materialien.

Keine größeren Anschaffungen nötig.

Brilon, 07.09.2020

Jürgen Entrup
-Abtl.leiter